

INSCRIPTIONS DE CARTHAGE

(**Epigraphie païenne**)

1892-1893

Les inscriptions dont nous donnons ici les copies ont été trouvées à Carthage en 1892 et 1893. Nous les avons classées par quartier de provenance. Cette méthode permet de constater, même avec de simples fragments, les points de l'ancienne ville qui fournissent le plus souvent des inscriptions monumentales et ceux qui ne rendent ou à peu près que des textes funéraires. On conçoit, sans qu'il soit besoin d'insister sur ce fait, l'utilité des renseignements que l'on peut tirer, pour la topographie de Carthage, de ces constatations souvent renouvelées.

I. — Colline de Saint-Louis.

1.

Morceau de marbre blanc, à revers lisse, épais de 0^m04, trouvé au-dessous du plateau de Saint-Louis, vers la mer, sur le bord du sentier qui conduit à Sidi-bou-Saïd :

~~~~~  
 // // // 1 AVIO . PR // // //  
 ~~~~~

Hauteur des lettres, 0^m085.